
زار شركة بترو مسيلة بحضرموت وترأس اجتماعاً بالمختصين والمهندسين 

وزير الدفاع : س��نعمل على تقديم الحماية الكاملة للش��ركة لتنفيذ مهامها 
الدولة لن تسمح بالعبث بأمن واستقرار الوطن 

متابعات إخبارية

لدى توقيع اتفاقية تطوير المنطقة الصناعية في عدن بكلفة )56( مليون دولار

لمكلا / سبأ:
زار وزي��ر ال��دف��اع ال��ل��واء الركن محمد ناصر احمد ومحافظ 
حضرموت خالد سعيد الديني وقائد المنطقة العسكرية الثانية 

اللواء الركن محسن ناصر قاسم أمس شركة بترو مسيلة.
 وخلال الزيارة رأس وزير الدفاع ومحافظ حضرموت اجتماعاً 
بالمختصين والمهندسين في الشركة أشار فيه إلى أن قيادة وزارة 
الدفاع ورئاسة هيئة الأركان العامة ستقدمان الحماية الكاملة 
للشركة وبم��ا يؤمن سير تنفيذ كافة المهام والأع��م��ال الخاصة 

بالشركة.
 وأك��د وزي��ر الدفاع أنه لا يمكن لأي كان أن ينال من مقدرات 
ومصالح الوطن التنموية والاقتصادية باعتبارها ملك الشعب 
.. لافتاً إلى أن أعمال الابتزاز والأعمال الخارجة عن النظام 
وال��ق��ان��ون ل��ن تحقق أهدافها ض��د ال��وط��ن والم��واط��ن والتنمية 
الاقتصادية والاجتماعية...موضحاً أن وزارة الدفاع ستعزز من 
القوات المكلفة بحماية وحراسة الشركة وأنابيب النفط والغاز 
للتصدي لكل من يحاول العبث بمثل هذه المشاريع الإستراتيجية 
في المسيلة وفي غيرها من المحافظات والمناطق التي يتواجد فيها 

مثل هذه المشاريع الهامة والحيوية.
 وقال وزير الدفاع: اليمن تشهد اليوم تطورات نوعية متسارعة 
نحو بناء الدولة المدنية الحديثة القائمة على أساس العدالة 
والم��س��اواة وسيادة النظام والقانون والحكم الرشيد من خلال 
تنفيذ مخرجات الحوار الوطني وفي ظل جهود القيادة السياسية 
والعسكرية ممثلة ب��الأخ المشير عبدربه منصور ه��ادي رئيس 

الجمهورية القائد الأعلى للقوات المسلحة.
 وأضاف الوزير: لا مجال اليوم للمزايدين وكل من يريد العبث 
بأمن واستقرار الوطن ومقدرات أبناء الشعب وأن الدولة لن تسمح 
على الاطلاق لأي كان بتحقيق مآرب عدائية ضد الوطن والشعب.
ووج��ه وزي��ر الدفاع بتقديم كافة التسهيلات والخدمات التي 
تحتاج إليها الشركة عبر طيران القوات الجوية والدفاع الجوي.

من جانبه أشار محافظ حضرموت إلى أن السلطة المحلية وأبناء 
حضرموت كافة يقفون إلى جانب أبطال القوات المسلحة والأمن 
في تعزيز وترسيخ دعائم الأمن والاستقرار وصد ومجابهة عناصر 
الإرهاب والتخريب والخارجين عن النظام والقانون.. لافتاً إلى 
رفض أبناء حضرموت وقياداتها ومشايخها وأعيانها وكل أبنائها 
لأعمال العنف والتخريب التي تعتبر دخيلة على هذه المحافظة.

 وأكد أن النفط ثروة سيادية وملك للشعب ولا يمكن لأي شخص 
أو جهة أو جماعة التحكم بمثل هذه الموارد .. لافتاً إلى أن القيادة 
السياسية تبذل اهتماماً كبيراً لحل كافة الإشكاليات المتعلقة 

بالمواطنين تحت مظلة وسيادة النظام والقانون.
 كما استمع وزير الدفاع ومحافظ حضرموت من نائب مدير 
شركة بترو مسيلة ومدير عمليات ومهندسي الشركة إلى طبيعة 
أعمال ومهام الشركة وما تقوم به من دور كبير في استكشاف 

واستخراج النفط.

 حضر الاجتماع قائد المنطقة العسكرية الثانية اللواء الركن 
محسن ناصر قاسم و رئيس عمليات القوات الجوية والدفاع 
الجوي العميد طيار ركن عبدالكريم الصعر وقائد اللواء 190 

دفاع جوي وقائد قطاع المسيلة.
 وف��ي سياق متصل تفقد وزي��ر ال��دف��اع ومحافظ حضرموت 
النقاط والمواقع العسكرية التابعة لقطاع المسيلة واستمع من 

المرابطين والمقاتلين ف��ي ه��ذا القطاع المهم إل��ى طبيعة المهام 
والواجبات العسكرية المسندة إليهم وما يقدمونه من أدوار وطنية 
عظيمة في الحفاظ على هذه المشاريع الحيوية والإستراتيجية 
المهمة.. وحث المقاتلين على بذل المزيد من الجهود ورفع مستوى 
اليقظة والج��اه��زي��ة القتالية والفنية لصد ك��ل م��ن يحاول 
المساس بالأمن والاستقرار والعبث بمقدرات الوطن التنموية 

والاقتصادية.
 من جانبهم أك��د ال��ق��ادة والضباط والمقاتلون على جاهزيتهم 
العالية واستعدادهم الدائم لتنفيذ كافة المهام المسندة إليهم على 
ال��وج��ه الأك��م��ل والأم��ث��ل وبم��ا يضمن حماية وح��راس��ة مكتسبات 
الوطن ومشاريعه التنموية والحيوية.. منوهين بالعلاقة الوطيدة 
التي تربطهم بأبناء الشعب في حضرموت وغيرها من المحافظات.
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محاف��ظ حضرم��وت: النف��ط ثروة س��يادية 
للشعب ولا يمكن لأي جهة أو جماعة التحكم به 

محافظ عدن: توقيع الاتفاقية يعيد لعدن وظيفتها التجارية 
عدن/ وداد شبيلي:

تصوير/ محمد عوض
وق���ع أم���س ف��ي مبنى م��ح��اف��ظ��ة ع��دن 
ال��دك��ت��ور س��ع��د ال��دي��ن ب��ن ط��ال��ب وزي��ر 
التجارة والصناعة مع الأخ المهندس وحيد 
علي رشيد محافظ محافظة عدن والاخ 
محمد علي العيسائي رئيس مجلس إدارة 
شركة عدن للتطوير الصناعي المحدودة 
على اتفاقية تطوير المنطقة الصناعية 

عدن في منطقة العلم لمدة 99 سنة.
واوضح الدكتور سعد الدين بن طالب 
ان »ه��ذه الاتفاقية تعتبر ثاني اتفاقية 
يتم توقيعها اليوم في ع��دن بعد ان تم 
توقيع اتفاقية مع جامعة عدن بخصوص 
التعاون في الملكية الفكرية ونوقع اليوم 
على تطوير المنطقة الصناعية في عدن 
التي كانت مع الوزارة لسنوات طويلة في 
ان��ت��ظ��ار الح��ك��وم��ة لكي ت��ط��وره��ا خاصة 
ان لدينا حوالي 7 - 8 مناطق صناعية 
متعددة وقبل واحد وعشرين يوما وقعنا 
ف���ي الح���دي���دة م���ع م��ط��وري��ن محليين 
وهم الصناعيون الأساسيون الكبار في 

الحديدة«.
واش��ار الى انه اذا تم استثمار حوالي 
200 م��ص��ن��ع ف���ي ع���دن س��ت��ك��ون نقلة 
نوعية صناعية فيها. مؤكدا ان المطلوب 
لح��دوث هذه النقلة ان نصل الى حالة 
م��ن ال��ط��م��أن��ي��ن��ة والاس���ت���ق���رار وب��ع��ده��ا 
سيكون هناك الحكم الرشيد والجيد. 
موضحا ان عدن مازالت مؤهلة لان تكون 
ه��ي الاس���اس ف��ي الاق��ت��ص��اد ليس لعدن 
فقط وانما لليمن كلها اذا ما توفر ذلك، 
والوصول الى ذلك ليس بالأمر الهين الا 
اذا تقدم اص��ح��اب الفكر على اصحاب 
السياسة خاصة ان لدينا جامعة في عدن 
تتوفر فيها العقول والفكر ونستطيع ان 
نستفيد من مواهبهم وبحوثهم وافكارهم 

ولا يجب ان نغيبهم عن المجتمع.
واض��اف ان المنطقة الصناعية تحتاج 
ال��ى ش��روط اولها الاستقرار في الحكم 
اذا اردنا استثمارا صناعيا ونحن سنعمل 
كل الجهود لذلك. مؤكدا ان اليمن وقعت 
قبل شهر اتفاقية ان��ض��م��ام اليمن الى 
منظمة التجارة العالمية والمستفيد الاول 
من ذلك هي عدن لتكون البوابة التجارية 
والصناعية لليمن ونريد ان نوجه انظارنا 

الى سياسة افضل ومستقبل افضل.
وق����ال: ان��ن��ا لا ن��ري��د ان ي��ت��ص��رف في 
اقتصادنا من باع الغاز اليمني، موضحا 
ان اليمن تستورد الفحم حتى يكون هو 
المورد الاول للطاقة في اليمن لكن الغاز 
يذهب الى كوريا والى اصقاع الارض ويباع 
بسعر بخس وه��ي مسألة جنائية لكن 
نحن اليوم هنا لنصلح الكثير من الامور 

وكل واحد من الموقع الذي هو فيه خاصة 
اننا اليوم نعرف مدى التيارات المتضاربة 
والمتصارعة في سياسة اليمن وان��ه تقع 
على عاتقهم مسؤولية تحمل شعب كامل 
ومسؤولية توصيل المعلومة الصحيحة 
وان المسؤولية تقع على شركة عدن التي 
ستعمل على تطوير هذه المنطقة ورفع 

مستوى معيشة الناس.
من جانبه أكد الاخ وحيد علي رشيد ان 
توقيع هذه الاتفاقية بعدن لتستعيد هذه 
المدينة وظيفتها الاساسية مدينة للتجارة 
والاقتصاد ويجب اعادتها الى وظيفتها 
الرئيسية وهي الاقتصاد واذا عملت هذه 
المدينة ستشغل اليمن كل حسب موقعه 
وب��ال��ص��ف��ات الم���وج���ودة ف��ي ه���ذه المناطق 
وسيعطي اليمني ك��ل م��ا عنده ليزدهر 
ه��ذا الاقليم وي��زده��ر العالم م��ن خلال 

هذه المنطقة.
وأكد اننا اليوم نصل الى رؤية جامعة 
ل��ل��ي��م��ن ال���ه���دف م��ن��ه��ا ه���و ان يحصل 
المواطن في هذه المساحة من العالم على 
وظيفة شريفة ويتمتع بكل الخدمات 
التي يحتاجها لتعمير هذه الارض. وأن 
الأم��ن والاستقرار بحاجة ال��ى مواطن 
قوي وقوانين واضحة لإنجاز العديد من 
المشاريع وم��ؤك��دا ان الكفاءات والخبرة 
هي الشريك الحقيقي في صنع القرار 
واي��ج��اد ف��رص عمل للجميع ونتمنى 
ايجاد فريق عمل حقيقي لتوفير هذه 

الفرص.
   وأك���د الأخ عبدالله شيبان الوكيل 

الم��س��اع��د ف���ي وزارة ال��ص��ن��اع��ة أن ه��ذه 
الات��ف��اق��ي��ة ت��ع��ت��ب��ر أول ات��ف��اق��ي��ة يتم 
التجارة  الصناعة  وزارة  ب��ين  توقيعها 
ومحافظة عدن والقطاع الخ��اص وهي 
تمثل إستراتيجية في التنمية الصناعية 
مشيراً إلى أننا نستطيع القول أن عدن 
اليوم بدأت تبني قاعدة صناعية وسوف 
تنقل النشاط الصناعي في عدن نقلة 
ن��وع��ي��ة لأن��ه��ا س��ت��وف��ر أرض����اً لم��ا ي��ق��ارب 
500منشأة صناعية وتوفر فرص عمل 
تزيد عن 15 أل��ف فرصة عمل مباشرة 
وه���ذا الم��ش��روع ه��و م��ش��روع استراتيجي 
موضحاً أن الآلية التي سيقام بموجبها 
الم����ش����روع س����وف ت���ك���ون ب���ال���ش���راك���ة بين 
الحكومة والقطاع الخ��اص والحكومة 
ه��ي م��ن وف���رت الأرض ووف���رت ال��دراس��ة 
الأولية وال��دراس��ات الفنية والتخطيط 
ال��ت��ق��ي��ي��م��ي  ل��ل��م��ن��ط��ق��ة ال��ص��ن��اع��ي��ة 
والقطاع الخ��اص س��وف يوفر التمويل 
للبنية التحتية بمبلغ 65 مليون دولار 
الكهربائية  الطاقة  توفير  وسيتضمن 
وتوفير شبكات التمديدات والخدمات 
داخ��ل أرض المنطقة الصناعية وتوفير 
شبكات الصرف ومحطات المعالجة للمياه 
العادمة الخارجة من المنشأة الصناعية 
مؤكداً أنه بهذا الاتجاه سوف تكون الوزارة 
والمحافظة على موعد بعد رفع الاتفاقية 
إلى مجلس الوزراء لاستكمال الإجراءات 
المتفق عليها وسيكون هناك موعد نهائي 
لتوقيع الات��ف��اق��ي��ة ب��ع��د أن ي��ت��م رفعها 
ليصدر فيها ق��رار جمهوري بهدف بدء 

الشركة بالأعمال الميدانية بتوفير البنية 
التحتية وفقاً لمراحل الخطة التي ستمتد 
لمدة ثماني سنوات وبعدها ستكون البنية 
التحتية كاملة ونتوقع عقب إنشاء أول 
مرحلة من مراحل البنية التحتية تدفق 
رأس المال وستبدأ أعمال التنفيذ مباشرة 
بعد صدور القرار الجمهوري ونتوقع قبل 

منتصف هذا العام.
وأض����اف ال��وك��ي��ل الم��س��اع��د أن مساحة 
المشروع تقارب مليوني متر مربع وسيتم 
الاستفادة منه في التأجير وإقامة المنشآت 
الصناعية بما لا يتجاوز 900 ألف متر 
مربع وبقية المساحة في البنية التحتية 
ومسطحات خضراء وغيرها من المنشآت 
الأخ�����رى الم��راف��ق��ة م���ؤك���داً أن المنطقة 
ال��ص��ن��اع��ي��ة ف���ي ع����دن م��ن��ط��ق��ة خ��اص��ة 
بالصناعات الخفيفة لتتواءم مع البيئة 
وتتوفر فرص عمل في المنشآت المتوسطة 
والصغيرة والكبيرة والمشروع يقام بنظام 
الإيجار طويل الأمد لفترة 99 عاماً تبنى 
فيها المنطقة الصناعية بخدماتها كاملة 
وعلى مراحل لفترة 8 سنوات تبدأ مباشرة 
بعد ص��دور ال��ق��رار الجمهوري واستلام 

أرض المنطقة الصناعية.
حضر التوقيع الأخ محسن النقيب 
نائب وزي��ر التجارة والصناعة والإخ��وة 
وك��لاء محافظة ع��دن: أحمد الضلاعي 
وأح���م���د س���ال���م رب���ي���ع ع��ل��ي و س��ل��ط��ان 
الشعيبي ونايف البكري وحسين الدرب 
والأخ عبد الجليل الشعبي رئيس المنطقة 

الحرة بعدن وعدد من المسؤولين.

وزير الصناعة : عدن مازالت مؤهلة لأن تكون هي الأساس في الاقتصاد اليمني
لجن��ة المبعدين تثمن قرارات تس��وية أوضاع 
منتس��بي الدف��اع والداخلية والأمن السياس��ي

عدن / سبأ:
ثمنت لجنة نظر وم��ع��الج��ة قضايا المبعدين عن 
وظ��ائ��ف��ه��م ف��ي الم��ج��ال الم��دن��ي والأم��ن��ي والعسكري 
بالمحافظات الجنوبية ال��ق��رارات الرئاسية الصادرة 
الخميس الماضي بتسوية ومعالجة أوض��اع الضباط 
من منتسبي وزارة ال��دف��اع والداخلية وجهاز الأمن 

السياسي.
وعبر رئيس اللجنة القاضي سهل محمد حمزة عن 

شكره وجميع أعضاء اللجنة للأخ الرئيس عبدربه 
منصور ه��ادي رئيس الجمهورية على دعمه الكبير 

للجنة منذ صدور قرار إنشائها وتشكيلها.
وأشار إلى أن اللجنة حالياً تقوم بدراسة التظلمات 
في المجال المدني وأيضاً تظلمات الأفراد العسكريين 
والأمنيين وما تبقى من الضباط في المجالين العسكري 
والأمني بهدف إيجاد حلول لازمة لها في إطار ما حدده 

القرار الرئاسي القاضي بتشكيل اللجنة.

حملة توعوية شبابية لحقن الدماء بالبيضاء 
رداع / محمد المشخر:

 دش����ن����ت أم�������س  بم���دي���ن���ة رداع 
ف���ي م��ح��اف��ظ��ة ال��ب��ي��ض��اء الح��م��ل��ة 
ال��ت��وع��وي��ة الأول�����ى ال��ت��ي ينظمها 
شباب مبادرة رداع مسؤوليتي تحت 
شعار »دمي عليك حرام «، في أجواء 
مفعمة بالأخوة والألفة والمحبة 
وإحياء روح التعاون واستشعار 

المسؤولية.
 وت��ه��دف الح��م��ل��ة التوعوية 
ال��ت��ي ت��ض��م ن��خ��ب��ة م���ن ش��ب��اب 
المدينة من مختلف التوجهات 
إلى جمع الكلمة وتوحيد الصف 
ونبذ العف ووق��ف نزيف ال��دم 
ال��ذي ي��راق بين الح��ين والآخ��ر 
وتوجيه ط��اق��ات الشباب نحو 
البناء والتنمية وغ��رس مبدأ 
حب الدين والوطن، والابتعاد 
عن الأفكار المنحرفة والمفاهيم 
المغلوطة، والدعوة إلى التعاون 
والتلاحم والتكافل بين أف��راد 
المجتمع ال��واح��د. وت��أت��ي هذه 
المبادرة الشبابية في ظل سلسلة 
من الاغتيالات وعمليات القتل 

التي تشهدها المدينة، وانطلاقاً 
من الشعور بالمسؤولية الملقاة 
ع��ل��ى ع��ات��ق الج��م��ي��ع تج���اه ما 
يحدث فيها من سفك للدماء 
وإزهاق للأرواح وترويع للآمنين 
وإقلاق للسكينة العامة وتهديد 

للسلم الاجتماعي.
وخ���لال ان��ط��لاق الح��م��ل��ة تم 
ب��دء ت��وزع الشباب على جميع 
ش��وارع وإح��ي��اء المدينة لتوزيع 

الم��ل��ص��ق��ات والم��ن��ش��ورات وك��اف��ة 
الأدب��ي��ات ف��ي الأم��اك��ن العامة 
والسيارات وعلى المواطنين في 

ارجاء مدينة رداع.
 وقد لاقت هذه الحملة ترحيباً 
واسعاً من أبناء المدينة الذين 
أك����دوا م��س��ان��دت��ه��م وت��أي��ي��ده��م 
ل��ه��ذه الح��م��ل��ة، م��ع��ب��ري��ن عن 
ش��ك��ره��م وت��ق��دي��ره��م للجهود 

التي بذلها شباب المبادرة.

بحضور رئيس مجلس النواب

أبناء ذمار يوافقون على انضمام المحافظة  إلى إقليم سبأ
ذمار / سبأ:

عقد أم��س محافظ ذم���ار يحيى ال��ع��م��ري لقاء 
موسعاً بحضور رئيس مجلس النواب يحيى علي 
ال��راع��ي ، ض��م ع���دداً م��ن أع��ض��اء مجالس ال��ن��واب 
وال����وزراء وال��ش��ورى وف���روع الأح���زاب والتنظيمات 
ال��س��ي��اس��ي��ة وم��ن��ظ��م��ات الم��ج��ت��م��ع الم��دن��ي والم��ك��ت��ب 
التنفيذي والم��ج��ال��س المحلية والم��ش��اي��خ والأع��ي��ان 
وال��وج��ه��اء وال��ش��خ��ص��ي��ات الاج��ت��م��اع��ي��ة م��ن أب��ن��اء 

المحافظة.
وكرس اللقاء لمناقشة جملة من القضايا الوطنية 
المهمة تطرق خلالها الحاضرون إلى الموقع الجغرافي 
المهم والمقومات الاقتصادية والتاريخية والثقافية 
والمميزات التي تمتلكها محافظة ذمار لتشكل مع 
بقية المحافظات عناصر وطنية مهمة لصالح الوطن 

اليمني الكبير .
وفي هذا الإطار بارك المشاركون في اللقاء اختتام 

أعمال مؤتمر الحوار الوطني الشامل وتتويج أعماله 
بنجاح تام ومخرجات وطنية مهمة تشكل خارطة 

طريق لبناء مستقبل اليمن .
وأجمع المشاركون في اللقاء باسم أبناء محافظة 
ذمار على انضمام محافظة ذمار إلى إقليم سبأ في 
إط��ار الدولة الاتحادية في ظلال الوحدة اليمنية 
وذلك بالنظر إلى جملة من الحيثيات سالفة الذكر 
.. مؤكدين التفاف وتأييد أبناء محافظة ذمار مع 
بقية المحافظات مع الاخ الرئيس عبدربه منصور 
ه����ادي رئ��ي��س الج��م��ه��وري��ة رئ��ي��س م��ؤتم��ر الح���وار 
الوطني الشامل للمضي قدماً في متابعة تنفيذ 

كافة مخرجات الحوار بخطوات حثيثة ومدروسة .
وشدد المشاركون في اللقاء على أهمية تنفيذ تلك 
المخرجات لتوظف لخدمة المصلحة العليا لليمن 
والحفاظ على وحدة وأمن واستقرار البلاد وتعميق 

السلام الأهلي في المجتمع اليمني .


